
 

 

 Anfrage 1 

Gremium Termin Status 

Stadtrat 23.05.2022 öffentlich 

 

Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion; Bruchfesthalle 

Vorlage Nr.: 20225070 

Stellungnahme der Verwaltung 

 
1. Laut Pressemeldungen soll es weniger Veranstaltungen geben. Welche Gründe sieht die 

Verwaltung hierfür? 

Stellungnahme: 

Für die Organisation der Veranstaltungen ist die Arge Maudach zuständig. 

Die notwendigen Voraussetzungen für die Durchführung der Feste wurden im April von 

der Stadt geschaffen. Es erfolgte eine Grundreinigung, die Kühlhäuser und Tore wurden 

gewartet sowie die Grünpflege der Außenanlage durchgeführt. Die Toilettenanlage wur-

de ebenfalls wieder in Betrieb genommen. 

2. Zu welchen Terminen ist die Bruchfesthalle dieses Jahr belegt? 

Fehlanzeige Bereich Gebäudewirtschaft (4-13). Siehe Antwort 1, hierzu kann die 

Arge Maudach Auskunft geben. Die Fragen werden an die Arge Maudach weiterge-

leitet. 

3. Wie ist die prozentuale Auslastung der Bruchfesthalle? 

Fehlanzeige 4-13 Siehe Antwort 2 

4. Wie viele Anfragen gibt es? 

Fehlanzeige 4-13 Siehe Antwort 2 

5. Haben sich die Bedingungen zu der Zeit vor Corona verändert? Wenn ja, in welchem 

Umfang im Vergleich zu 2019? 

Stellungnahme: 

Die Rahmenbedingungen sind gleichgeblieben. 

6. Gab es im Vergleich zu den Vorjahren Preisänderungen in der Vermietung? 

Stellungnahme: 

Die Kaltmiete bleibt unverändert, die gestiegenen Energiepreise und Wasserkosten wer-

den an den Mieter weitergereicht. 

7. Mit welchen Einnahmen hat die Verwaltung im Jahr 2022 gerechnet? 

Stellungnahme:  

Bei Vollbelegung der Halle liegen die Mieteinnahmen der Stadt während einer Saison 

bei rund 4 TE.  
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